

## **Mahasiswa Ilmu Politik Unimal Ikut GGMUN di Thailand**



Septian Fuji Syukri, mahasiswa Program Studi Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh. Foto: IST.

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** –Mahasiswa Universitas Malikussaleh, Aceh, kembali mengharumkan nama baik almamater di even internasional. Kali ini, mahasiswa Program Studi Ilmu Politik, Septian Fuji Syukri, ikut sebagai peserta dalam Global Goals Model United Nations (GGMUN) di Thailand.

Ketua Prodi Ilmu Politik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Malikussaleh, Bobby Rahman MSi, menyebutkan keberhasilan Septian mengikuti even internasional yang dihadiri para generasi muda kreatif dari berbagai negara. “Septian bukan saja membawa nama baik Unimal, tetapi juga negara karena para peserta datang dari berbagai negara,” ungkap Bobby di Lhokseumawe, Selasa (25/6/2019).

Menurut Booby, Septian terpilih sebagai peserta dengan paper yang berjudul “Diplomasi dan Hak Asasi Manusia”. Sebelumnya, Septian juga pernah meraih juara pertama dalam lomba menulis tingkat nasional.

### **[Baca juga:Mahasiswa Ilmu Politik Unimal Juara Lomba Menulis Nasional](#)**

Ditambahkan Bobby, dari 12.878 peserta yang mendaftar untuk kegiatan GGMUN, hanya terpilih sekitar 500 – 600 peserta mewakili negara masing-masing. Selektivitas peserta membuat keterlibatan Septian memiliki nilai tambah, baik bagi diri sendiri, kampus Unimal, daerah bahkan negara.

Bobby menilai artikel Septian sangat peka dengan isu diplomasi dan HAM yang sangat baik bagia generasi muda guna membangun sensitifitas dan kepedulian terhadap isu-isu sosial dan skala lokal, regional, maupun internasional.

“Septian berhasil merangkum isu tersebut dengan bahasa yang lugas dan tegas mewakili generasi seumurannya untuk menyahuti kegelisahan kaum muda terkait persoalan HAM di masa lalu, masa kini, dan masa mendatang,” tandas Bobby.

Sesuai situs [globalgoalsmu.org](http://globalgoalsmu.org), Global Goals Model United Nations (GGMUN) adalah tempat para pemimpin muda dari berbagai negara dapat mengembangkan keterampilan kepemimpinan, negosiasi, dan kemampuan diplomasi. Lembaga ini bertujuan untuk melibatkan para pemimpin muda dari seluruh dunia dan menyediakan platform bagi setiap orang untuk berbagi perspektif dan pendapat menuju agenda "Tindakan Revolusioner Menuju Agenda 2030 SDG" atau tujuan pembangunan berkelanjutan.

Dengan bergabung dengan GGMUN, para pemimpin muda juga dapat meningkatkan kemampuan mereka dan mendorong diri mereka sendiri untuk mengembangkan jaringan dan meningkatkan keterampilan komunikasi. [ayi]

**Tanggal:** 25 June 2019

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Aceh Utara](#), [Fisipol Unimal](#),